
 

    ATA 019/2014 

Aos dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e quatorze, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 

Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-se os vereadores Leandro 

Caproski, Dulce Bettu Zanella, Lindonês de Fátima Pelegrini, 

Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, Amarildo Francescon, Celso Tedesco, 

Dilamar Ferreira Borges e Ademar Pierezan, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado o número legal, o 

Vereador Leandro Caproski, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os trabalhos e 

passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara, Vereadora Dulce Bettu 

Zanella, para a leitura das correspondências recebidas. Logo após, passou-

se para a leitura da Pauta Número 018/2014, que indica a matéria a ser 

discutida e votada na sessão. Após a leitura, a pauta foi formada e aprovada 

com as seguintes proposições: Projetos com pedido de regime de urgência: 

Projeto de Lei n° 043/2014 - Dispõe sobre a estrutura administrativa, 

organização e funcionamento do Poder Executivo Municipal de Nova 

Alvorada e dá outras providências. Matéria em segunda discussão: Projeto 

de Lei n° 038/2014 - Dispõe sobre os quadros de cargos e funções públicas 

do Município e dá outras providências.Projeto de Lei n° 039/2014 – 

Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1432/2013 de 18 de outubro de 

2013.Projeto de Lei n° 040/2014 - Autoriza o Município a repassar auxílio 

financeiro ao Grupo da Terceira Idade Bella União de Nova Alvorada. 

Matéria em primeira discussão: Não teve. Indicações: Não teve.  Demais 

proposições: Não teve. Logo após, passou-se a matéria em regime de 

urgência. Lida a Emenda Supressiva referente ao Projeto de Lei 043/2014 

pela Vereadora e Secretária Dulce Zanella a mesma foi aprovada por seis 

votos a dois. Feita a leitura do Projeto de Lei n° 043/2014 - Dispõe sobre a 

estrutura administrativa, organização e funcionamento do Poder Executivo 

Municipal de Nova Alvorada e dá outras providências, a Vereadora 

Lindonês Pelegrini fez a  leitura  do  parecer relativo a este  projeto. Lido e 

discutido o Projeto de Lei n° 043/2014 foi aprovado por unanimidade. 

Logo após passou-se para a  matéria  em   segunda   discussão,   onde    

 



 

consta  o  Projeto de Lei n° 038/2014 - Dispõe sobre os quadros de cargos e 

funções públicas do Município e dá outras providências. A Vereadora 

Lindonês Pelegrini leu o parecer referente e este projeto. Lido e discutido o 

mesmo foi aprovado por todos os vereadores. Passou então para o Projeto 

de Lei n° 039/2014 – Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1432/2013 de 

18 de outubro de 2013. A Vereadora Lindonês Pelegrini leu o parecer deste 

projeto. Lido e discutido o mesmo foi aprovado por unanimidade. Logo 

após passou para o último projeto da pauta o Projeto de Lei n° 040/2014 - 

Autoriza o Município a repassar auxílio financeiro ao Grupo da Terceira 

Idade Bella União de Nova Alvorada. Lido o projeto a Vereadora Lindonês 

Pelegrini leu o referente parecer. O Vereador Dilamar Borges deixou seu 

comentário sobre esse projeto lembrando a todos que o Senhor Prefeito 

disse que não daria mais auxilio para nenhuma comunidade ou entidade, 

negando auxilio para a Comunidade da Linha Marmeleiro para ser feito 

uma Cancha de Bocha para esporte e lazer da comunidade e outras. Lido e 

discutido o mesmo foi aprovado por unanimidade. Como  não  haviam  

outras matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna  

Livre: O Vereador Ademar Pierezan deu um boa noite a todos ao Jayro 

Bavaresco ao Secretario da Agricultura Pedrinho Pancotte que estavam 

presentes, e ao Vereador Jair Campagnolo que esta licenciado mas estava 

presente na sessão, disse que esta em imensa tristeza pois vários auxílios 

foram negados pelo prefeito para comunidades e entidades e agora um 

auxilio aprovado para a Terceira Idade, não que eu seja contra a esse 

auxilio mas teria que ser igual para todas as comunidades e entidades e 

munícipes. Falou ainda sobre os secretários de nosso município em plena 

atividade de trabalho, em pleno experiente  fazendo campanha política para 

seus candidatos, sabendo que a tantas coisas pra fazer nas secretarias de 

nosso município. A Vereadora Dulce Zanella falou do porque ser contra ao 

aumento de cargos de diretores, pois se o município não podem igualar o 

salário de servente para o de auxiliar de serviços gerais, aumentar 

cinqüenta reais, porque criar mais seis cargos de diretores para gastar quase 

30 mil reais mensais de salário para esses cargos, temos que valorizar os 

cargos que já temos na prefeitura com salários melhores, pois ninguém faz 

concurso porque os salários são muito baixos. O Presidente Leandro 

Caproski fez uso da tribuna livre, parabenizando o Clube de Mães pelo 

almoço e pelos 30 anos de Clube, parabenizou todas as presidentes e a atual  



 

presidente Ana Guerra e todas as mães do nosso município. Deu o pesar a 

família do Tim Lussi pelo seu falecimento, Leandro falou também que o 

vereadores vão averiguar novamente o atendimento no hospital. 

Parabenizou todos os vereadores pelo dia do vereador no dia 01 de outubro. 

Falou também sobre o outubro rosa e que todas as mulheres façam o teste 

da mama. Falou sobre as palavras do Vereador Ademar Pierezan sobre os 

funcionários públicos que são pagos com os impostos dos munícipes para 

fazer campanha para seus candidatos e isso é errado, pois não podem usar 

esse tempo de trabalho para fazer esse tipo de campanha. Comentou sobre 

as palavras da Vereadora Dulce Zanella sobre os cargos de diretores, que 

temos que valorizar os funcionários que temos, ate mesmo o pedido do 

Vereador Amarildo Francescon no começo deste ano para que o Prefeito 

melhore a Secretaria de Obras pra das mais acomodação aos funcionários, 

pois isso não foi lembrado na hora de fazer esses cargos de diretores com 

salários altíssimos. Falou para todos os ouvintes na radio cidade e aos 

presentes para que domingo dia 05 de outubro que quem vai votar, pensem 

bem olhem para todo o trajeto dos candidatos para escolher o a melhor 

opção para votar, pois o caminho do nosso estado esta mas mão de cada um 

neste domingo. O Vereador Amarildo Francescon deus um boa noite a 

todos os presentes, fez um pedido para a Comunidade de Gerenal Cadorna 

para a senhora Valdira Fachin que tem uma lâmpada que não esta 

funcionando na iluminação pública em frente da sua casa e também 

algumas árvores que precisam ser podadas. Agradeceu a patronagem do 

CTG e a Secretaria da Educação pelo belo evento na semana passada. Nada 

mais havendo a tratar, o Senhor Presidente  convocou os seus colegas 

Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia 

dezesseis de outubro, deste ano, neste mesmo local, às vinte horas e, em 

nome de DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
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